



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado 108, 2016

México D.F., 19 de enero 2016

EL PRI DF SE COMPROMETE A CONSTRUIR UN MEJOR FUTURO PARA LA CIUDAD: MMR

- La presidenta del PRI exhortó a su equipo de trabajo a dar su máximo esfuerzo para llevar al Partido al Gobierno capitalino

Mariana Moguel Robles, presidenta del PRI capitalino, aseguró que el Partido seguirá representando y defendiendo a la clase trabajadora, campesina y popular, pero hay que ir por más: “Nuestro compromiso ahora será, también, impulsar y abanderar las causas ciudadanas, las nuevas problemáticas sociales, económicas, culturales y políticas que vivimos los habitantes de la ciudad”.

Adelantó que el tricolor hará suyas las causas que mueven a los jóvenes y las mujeres preocupadas por la protección del medio ambiente, por más transparencia en la función pública y por la defensa de los derechos humanos. “También por quienes nos reclaman que trabajemos por un presente más seguro, más incluyente y una manera de hacer política que se anime a construir un futuro mejor, más próspero y más justo”.

Al hacer la presentación del equipo de trabajo que integrará su Comité Directivo para concluir la administración 2013-2016, los exhortó a dar su máximo esfuerzo, “porque tenemos la obligación ética de dar una vuelta en la página de la historia del Partido y la convicción política de llevar al PRI al Gobierno de la ciudad”.

Subrayó que en la Ciudad de México se vive una época de cambios y grandes desafíos. “A lo largo de su existencia el PRI ha demostrado ser capaz de adaptarse a cada momento histórico, de modernizarse y salir fortalecido de cada reto, esa es la invitación que hacemos a todas y todos, y especialmente a quienes desde hoy formarán parte de la dirigencia de nuestro Partido”.

Dijo que los retos ya están a la vuelta de la esquina: la Reforma Política es el gran reto por delante. “La Reforma Política es una oportunidad histórica para

modernizar el régimen político de la ciudad, y también debemos decirlo: una oportunidad más para avanzar, crecer y consolidarnos como opción real de gobierno para el 2018”.

“Hoy estamos aquí reunidos no nada más para un relevo. A nosotros nos toca proponer ideas innovadoras y audaces, dar ese paso que tanto necesita nuestro partido: construir las bases para una mayoría popular que busque el cambio político en la Ciudad ¡Sin miedo al fracaso, porque en el PRI nacimos para ganar!”.

Al dirigirse a los militantes reunidos en la explanada de la sede priista, Mariana Moguel les indicó que hay nuevas exigencias para el PRI de la ciudad. “Nos tocará saber leer el ‘entre líneas’ que nos llega de las calles, pero de algo estoy segura: que tenemos un gran equipo para lograrlo, mucho talento para hacerlo y hambre de triunfos, un hambre de transformar la Ciudad de México”.

Aseveró que el equipo que hoy se conforma tiene en común el compromiso con los principios y valores del Partido. “Aquí se entreveran distintas generaciones que expresan una pluralidad de historias. Mujeres y hombres de talento político, con mucha militancia. Con gran profesionalismo en materia electoral, legislativa, territorial y de gobierno”.

Sin embargo, reconoció que el Partido necesita de los ciudadanos. Este Comité nace para servir a las y los capitalinos: a los militantes, a los simpatizantes y a quienes hoy buscan un partido que los escuche. “Por eso los exhortamos a luchar juntos, hombro con hombro, para llevar nuestro mensaje a todos los rincones de la Ciudad: ¡Por ustedes nos las jugamos y con ustedes vamos por todo! “

Por su parte el secretario general del Comité Directivo, Tonatiuh González Case, señaló que los trabajos que realice este nuevo equipo de trabajo trascenderán históricamente, porque será el primero que se haga en un nuevo estado soberano de la República, una vez que mañana el Congreso de la Unión declare constitucionalmente la Reforma Política de las Ciudad de México.

Por ello, los convoco a dar su máximo esfuerzo para fincar los cimientos que permitan en el 2018 recuperar la Ciudad en su totalidad, para dar cauce a la estrategia de gobierno que permita dar certeza a la población, y para que la autoridad que ejerce ahorita lo haga también con responsabilidad y no con ocurrencias.

La toma de protesta a los nuevos integrantes del Comité Directivo del PRI DF estuvo a cargo de Israel Betanzos Cortés, coordinador de la fracción priista en la Asamblea Legislativa, quienes los invitó a cerrar filas

pada trabajar juntos ante los grandes retos que habrá de afrontar el PRI en la capital.

-----000-----